

# Genting! Indonesia Butuh Sejuta Lebih Guru Tahun 2024 Akibat Banyak yang Pensiun

Oleh Admin



*Indonesia akan mengalami kekurangan 1,3 juta guru pada 2024, karena banyaknya guru yang pensiun, demikian yang disampaikan Dirjen Guru dan Tenaga Kependidikan (Kemendikbudristek), Nunuk Suryani*

Seiring dengan banyaknya guru yang pensiun dengan tidak diimbangi rekrutmen CPNS guru yang masif. Diperkirakan pada 2024, Indonesia akan kekurangan sebanyak 1,3 juta guru.

“Indonesia akan mengalami kekurangan 1,3 juta guru pada 2024, karena banyaknya guru yang pensiun,” kata Dirjen Guru dan Tenaga Kependidikan (Kemendikbudristek), Nunuk Suryani dalam keterangan yang dilansir dari Antara, Sabtu 2 September 2023. Sepanjang tahun 2022-2023, Nunuk menyebutkan, Indonesia memiliki sebanyak 3,3 juta guru di sekolah negeri.

Tapi, dari jumlah tersebut akan banyak yang pensiun, bahkan rata-rata jumlah yang pensiun mencapai 70.000 guru per tahun.

Sementara itu, saat ini profesi menjadi seorang guru kurang digemari oleh generasi muda, sehingga berpotensi menyebabkan Indonesia darurat kekurangan guru.

Nunuk menegaskan pemerintah telah menempuh sejumlah strategi sejak 2021 agar Indonesia tidak darurat kekurangan guru.

Pemerintah melalui Kemendikbudristek terus melakukan langkah akseleratif untuk bisa mengisi kekurangan guru. Pada 2021 dan 2022, jumlah guru baru yang berhasil direkrut mencapai 44 ribu orang. Selanjutnya, pada tahun ini, jumlah profesi pengajar sekolah negeri yang direkrut ditargetkan bisa mencapai 600 ribu.

Namun pemerintah daerah di seluruh Indonesia baru mengusulkan penambahan jumlah guru sebanyak 300 ribu.

Selain melalui rekrutmen reguler, Kemendikbudristek juga menggagas Ruang Talenta Guru, yakni sebuah *platform* yang akan menjadi wadah bagi guru-guru honorer yang telah memenuhi kualifikasi dan kompetensi.

“Melihat tren *supply* dan *demand* guru yang hampir selalu tidak seimbang, Mendikbudristek menyampaikan dalam suatu forum dengan Komisi X DPR terkait Ruang Talenta Guru atau Jika sewaktu-waktu ada sekolah yang membutuhkan tambahan personel guru, kepala sekolah dapat langsung merekrut guru yang sudah terdaftar dalam *platform* Ruang Talenta Guru tersebut.

Tak hanya terkait kebutuhan jumlah guru, pemerintah juga memiliki tantangan untuk mampu mencari calon guru yang berkualitas, sehingga perlu kolaborasi dengan berbagai pihak untuk meningkatkan kualitas guru di Indonesia.

Kolaborasi diperlukan mulai dari untuk mengadvokasi pemerintah daerah, penyiapan dan pendampingan calon, pengembangan dokumen pendukung pelaksanaan Pendidikan Profesi Guru (PPG), dan sebagainya.

## **Mengenal Pendidikan Profesi Guru (PPG)**

PPG adalah program pendidikan profesi guru yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemdikbud) untuk menghasilkan guru profesional yang memiliki kompetensi pedagogik, profesional, sosial, dan kepribadian yang sesuai dengan standar nasional pendidikan. Salah satu perguruan tinggi yang menyelenggarakan program PPG adalah [PPG IKIP Siliwangi](#)

PPG terdiri dari dua program, yaitu PPG Prajabatan dan PPG Dalam Jabatan. PPG Prajabatan ditujukan bagi lulusan sarjana atau sarjana terapan maupun Diploma IV baik dari jurusan pendidikan maupun non kependidikan, sedangkan PPG Dalam Jabatan ditujukan bagi lulusan S-1 Kependidikan dan S-1/D-IV Non Kependidikan yang memiliki bakat dan minat menjadi guru.

PPG Guru diselenggarakan selama 2 semester dengan beban studi 64 SKS. Kurikulum PPG Guru disusun berdasarkan Standar Pendidikan Guru (SPG) yang meliputi kompetensi pedagogik, profesional, sosial, dan kepribadian.

Tujuan PPG Guru adalah untuk menghasilkan guru profesional yang:

- Memiliki kualifikasi akademik S1/D-IV yang relevan.
- Memiliki kompetensi pedagogik, profesional, sosial, dan kepribadian yang sesuai dengan standar nasional pendidikan.
- Memiliki kemampuan merencanakan, melaksanakan, dan mengevaluasi pembelajaran.
- Mampu menggunakan teknologi informasi dan komunikasi dalam pembelajaran.
- Mampu bekerja sama dan berkomunikasi secara efektif.
- Mampu memecahkan masalah secara kreatif dan inovatif.

- Mampu beradaptasi dengan perubahan.

PPG Guru merupakan salah satu upaya pemerintah untuk meningkatkan kualitas guru di Indonesia. Dengan adanya PPG Guru, diharapkan guru-guru di Indonesia akan menjadi lebih profesional dan mampu menghasilkan lulusan yang berkualitas.

Kata Kunci : Guru Pensiun, Lowongan Guru, Rekrutmen CPNS Guru